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COMTJNtr DI PALERI{O
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del20IlAD0l7

L arno duemilarìiciassette, ì1 giomo venti del mese di ottobre, in Palerno, nella Sala Consiliare
delLa scde Circoscrizionale. sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n' 95. si è rirÌnito i1 Consiglìo
Circoscrizionale. convocato da1 Prcsidente con av\iso prot. n- 1176737 del 09/10/2017 ai scnsi

delle vìgcrti norme di legge statutarie e regolamenlari, pcr procedere alla fattazione degli
argomeÌfi iscrifij aLl O.d.G. PÌesiede 1a scciuta il Presidenle Silvio Moncada. Partecipa iù qualità
di S€gretario l'Esperto -ltmmiÍistrativo Rita Concetta Cilio. coadiuvata, nella funzione di
verbalizzaurre dalla Sig-ra Grasso NIeria Calogera. Istr.re -Anm.vo dell U.O. 3 Organi Istituzionali.

AlÌe orc 09:33 il Segretario, su inlito del Presidente, procede all'appello, al Lennine del
quale risulta assent€ il Conss. Tuzzolino.

Il Presidente. r'erificata 1a prescnza del numelo legale. dichiard apefla la seduta e nomina
scrutàtori i Conss. Buonpasso, Di Vincenti e Sinopoli con l'approvazione del Consiglio. qÙindi

chiede al Segretado dj dare lettum del verbale d€l gioúo ptecedenre.

Segrefario Legge il vcrbaìe.
ll Presidente - Comunica che a seguito del trflsfcrimento dell'Istruttore ,{mm.vo

Sapienza Mario, nominato Segretario della Commissione Attività Sportive, è perveùuto
ordine di servizio a firma della D.ssa Arena con il quale sostituisce ltlstruttore anzidetto coù
L'Isfruttore Amm.vo Neri Giosuè.

Il Presidenle - Pone in discussionc la Mozione avellte pcr oggetto: t'Obbligo di raccolta
d€tle deiczioni e obblighi di condotta per i proprietari di cani", presentata dal Cons. Di Vincenti
(Prot.20l5).

Segretario Lcgge la mozione
Il Coùs. Di Vincenti Illustra la Mozione evidenziando che si tratta di un problema serio. i

marciapìedi sono pieni di escremenli di cani e spesso g1i animalj sono lasciati libei, senza

guinzaglio, provocando notevole disagio e rischio per i cittadini e soprattutto, in prossilt'tità deLlc

scuole, per gli aìunni. Degrado e incuria sono prescnti in tutto i1 teldto o cittacìin"
Chiede di fare intervenire delle squadre per 1a puLizia degli escrementi e di coinvolgere inche la
Polizia Muicipale perché possa multare gli inadempìenti.

Alle ore 09:,18 entra in Aula il Cons. Tuzzolino'
II Cons. Buccola Concorda con quanto detto dal Cons Dì Vincenti e aggiurge che.

essendoci poco controlio da pane de11a Polizia Municipale e pochc squaclre per' Ìa pLrlizia,

bìsognerebbe fare una campagna dì sensibilizzazjone anche alraverso degli spot pubblicitari.
Il Cons. Lupo Si rammarica perché, portroppo, le leggi non vengono rispettale e bisogna

sensibilizzare quaùlo piil possibiÌe i cittadini. poichè essendo poche le squadrc preposle a questo

scrvizio i1 problema è alquanto diflicile da risolvere.
Il Cons. Dentici Condivide ciò che è stato detto c necessario prendere dei prowedimenti

oltre che per ploblemi igienico-sanitari. anche per sah'aguardare i1 decoro della clittà

Il Cons. Tuzzolino Segnala che dallo stesso ò già stata presentata una Mo7ìone relati\a

all'argomento ma che gli è stata bocciau, dichiaÌa che si asterrÌi dal voto.



il Presidente alle ore 09:5,1, dopo avere sostituito il Cons. Di Vincenti, promotore della

\lozione, con il Cons" Lupo neììa funzione di scrxtator€' Done in votazione, per appello

nominale,la suddetta Nlozione il cùl esito è il seguenle:

Presenti l0
Assenti 00
Favorevoli 09
Asteruti 01 (Cons. Tuzzolino)
Contrari 00

La llozione è approv.ta.
ll Presidente Proseguc prelelando la Mozione a fitma dello stesso e de1 Cons Lupo avente per

oggetto: "Realizzazione impianto di illuminazione pubblica in Via Cartiera" (Prot 2035)'

ll Cons. Lupo - Evidcnzia che la Via in oggetto oltre ad essere sprowista del nanto

stradale è anche carente <ìell'illuninazione pubblica e crea Ìron indiifereotì probleni dj sicurezza ai

residenti, per cui chiede che la Nlozione I'enga approvaLa

II òons. Di Vincenti Concorda con i1 Cons. Lttpo, afièrma che I'impiat'tto è necessado per

l'incoiumità e ia sicurezza dei cirtadini e si espdme Îavorevoìe alla lr4ozione-

ll Cons. Buccola Concorda con quanto deilo dai Colleghi Consiglieri e si augura che

l Amministrazioùe Clomunale provveda a1 più presto

Il Cons. Dentici Aflel1rla che la presenza dell'il1Ùninazione pubblica

contro la ùiicrocrininaLità. ser'r'izio giùsto e necessario. comc tanti altrj'
considerazione sopratlùtto perchè si traita di ul3 strada perilerica

Il Presidente Ia presenle che assieme al Cons. LLlpo ò stalo contattaio

residenti in Via Caniera i quali, attualmente, usulìuiscono della poca illurninazìone

abirazionj pri\ate.
Chiederanno agli Organi Con'ìunali competeÌìti di prolredere. in

dagli stessi che si tratta di slrada pubblica.

Iì Prcsidente alle ore 10:05, dopo avere sostituito il Cons. Lupo, uno

della Mozione. con il Cons. Di Vincenti nella funzione di scrutatore, pone in

appello nominale,la suddetta l{ozione i1 cui esifo è iL scguentel

è da detenente
da prenderc in

quanto hanno a\uto risposla cena

dai cittadini
dei pali dclle

dei promotori
votazione, per

Presenti 10

.{ssenfi 00
Favorevoli 10

Astenuti 00
Contrari 00

La Mozione è :rpprovata all'unànimità.
ll Prcsidenle- Pr..a alle con :nicrzi-ni
ll Cols. Buonpasso - Fa prcseùte che in un'aiuola' nci pressi della Chiesa di San Gabriele

Arcangelo. r'i è un pozzo mancrnte dì coperchio. pel cui chiede che al piu presro \ enga in\ iata una

no," J1,AM.q.p. hoìtre chiede notizjc iù merito a1la pulizia della lànghiglia e delle caditoie nel

tratro di strada che va dal semaf'oto di via Piirè a P.zza Pier.ro lvficca oltre che per la pulizia delle

caditoie di Via -Altarello.
Il Cons. Lupo Comunica che la voragìne di P.zza Paglialeilj è slata dparata

IlCons.Buccola-flomunicachesisonolbrmatidegliavvallamentineltrattodìslrada
lungo la via Pitrè, all'altezza del civico 4, dove passa la feÎe fognarìa, tratto piir lolte ripristinaro.

Chiede cl]e venga effettuato un soprallLLogo da parte deli'AMAP
Il Cons. Tuzzolino - Si dice sbaloldito degli atteggiamenti rergognosi e lesili' pennessi

dalla presidenza, nei suoi oonfronti, e propdo cìa paÌ1e de1 Prcsidente denota avversione e odio

ve$o la sÌra persona.

Inlani vengono portate avanti

srate bocciate.
Si dice dispiaciuto Perché cÌede

non si pilota la bocciatura o la

Mozìoni di altÌi Consiglierì, analoghe alle sue che in passato sono

che si sia consumato un arto di provocazione nei suoi conlronti'

promozione di una Mozione, per cui non ne presenterà altre e

'\'..''.



cLrr.:ùJc dicendo che fàrà rìchiesm ulfìùiaie dei \reÌbale della seduta odierna per pubblicarlo su

t -..bocl
.\lle ore 10:19 il Cons. Tuzzolino abballdonrì l'Aula.

Il Cons. Di Vinccnti - -{t'1èn'na che la sua lllozione è dìr'ersa da quella prc\cntau dell( orrs.

Iuzzolino in precedenza.

Quella del floùs. Tuzzolino dglLarda\'a ii posizionanrcnto di pali verticali pcr cartcllonìstica. a

nonna di legge, da cui si evircesse l obbligo della raccolta delle deiezioni nelle vie della iV"
Circoscrizione-
In quella presentata dal sonoscrirro si chiodc la presenza di \rigili Llrbani per multare i proprietari dj

cani che non hanno gli apposili srrùmenti per la laccolta degli cscrementi dei loro animaìi e perché

non 1i tengono a guinzagÌio.
Conclude specificando che per 1a \lozione del Cons. fuzzolino aleva espresso parere contraÌio
perché ritene\.a non congrua la spesa per l instalÌazìone dì pali.

Il Coùs. Lupo Si displace dell uscita ciel Cons. TuzzoÌino e alÈÌùìa che Eglì non si lascirL

pilotare da nessùno. che prende llbcramentc e autonomamenLe le sue decisioni.
Conìu]que. non si spiega percl]é il Cons. fuzzolino si è astenuto, in passato, dàlle lotazionì delle
Mozioni dei vari Consigiieli.

Il Presidente Parla di accuse jnlondaie da parte del Cons. Tuzzolino e aflèrma chc lo
stesso dispone del rolo peÌsoùale e non ha nlaì interîerito sulla volontà dei Consiglieri.

Queslo comporlarnenlo sarebbe molto riduttivo, .là paÌte sua non ha alcun atteggieinento
discr inrinator io. nessuna antipatia o sentinento di odio ner conlìonti del Coùs. Iuzzolino con il
quaìe ha condir iso. peraltro, un percorso politico.

Alle ore 10:25 Presidente chiude la sealula.

Il P.esidenteIl Segretario
Esperto Amministrativo
tRita ConcetJa-Cilio)
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